
 

COMITATO DEI GENITORI 
Liceo “G. CARDUCCI” 

 
Gentili genitori del Comitato, 

innanzitutto vorrei evidenziare , e per questo ringraziarvi, la corale partecipazione 

dimostrata nell’ultimo periodo, in merito agli avvenimenti (occupazione e post 

occupazione) e alla situazione attuale, in cui ognuno di noi ha proposto, analizzato, 

discusso, confrontandosi con gli altri membri del Comitato stesso. 

Non posso nascondere che alle volte si siano verificate incomprensioni, dovute ai 

normali e ritengo produttivi differenti punti di vista, ma credo e sono convinto che ciò 

debba fare parte di questa comunità e che sia utile per la crescita del gruppo, senza 

la necessità, peraltro, di limitare la reciproca libertà di espressione. 

Detto ciò, mi auspico un utilizzo più consapevole della chat di gruppo, nel senso di 

considerarla meglio come canale di comunicazione immediata ed efficace tra i membri 

che ne fanno parte. 

Queste cose le avrei volute volentieri analizzare, parlandone de visu, in una successiva 

assemblea nei locali della Scuola, come ne avevo già accennato alla nostra Dirigente 

Scolastica, Prof.ssa CAPPARELLI, in un incontro pre-crisi corona virus. 

Non credo che ciò sia fattibile in un breve periodo ovvero qualora lo fosse starebbe a 

significare la conclusione di detta situazione e il ritorno alla normalità, cosa che tutti 

quanti noi auspichiamo, nell’interesse globale che va dalla famiglia alla scuola, al lavoro, 

ai rapporti sociali e così via. 

Inoltre, come tutti ben sapete, il prossimo mese di giugno vedrà lo scadere del 

mandato dell’attuale Gruppo di Coordinamento del Comitato (Presidente, Vice-

Presidente, Tesoriere e Segretario), di cui avevo già accennato nella assemblea di 

settembre us. 

Alla luce della criticità in atto, dovremmo organizzare la relativa votazione di rinnovo 

cariche tramite mail. 

A tal proposito nominerò una Commissione  ad hoc composta da 3 o 4 membri, tra cui il 

sottoscritto e la nostra Segretaria, di cui invierò nominativi e mail successivamente, ai 

quali potranno e dovranno pervenire eventuali nominativi di genitori disponibili a 

ricoprire le differenti funzioni, che poi saranno indicati, sempre tramite mail, a tutto 

il Comitato. 

A questo punto, dopo aver deciso una data tra la metà e la fine di maggio pv, ogni 

genitore, sempre tramite mail, invierà ai membri della suddetta Commissione le 

proprie preferenze, che quindi procederà alla nomina formale del nuovo Gruppo di 

Coordinamento, comunicando al Comitato stesso i risultati delle votazioni.  

Per il rinnovo del Gruppo di Coordinamento esistono due opzioni, anche queste 

illustrate già a settembre us. 

La prima opzione sarebbe quella di confermare l’attuale Gruppo di Coordinamento, 

andando a sostituire solo la carica di Vice-Presidente (in quanto genitore di V^), 



 

soluzione, a mio parere, più semplice anche per il passaggio di consegne, vista la 

attuale criticità.  

Al momento opportuno comunicherò la mia proposta per tale carica (Vice-Presidente). 

La seconda opzione è sostituire in toto il Gruppo di Coordinamento, con altri quattro 

genitori che si renderanno disponibili. 

In ogni caso l’intento del Comitato dei Genitori sarà sempre quello di perseguire ed 

assicurare le finalità indicate nello Statuto. 

Nell’augurarvi tutto il meglio, nella certezza di poterci rivedere tutti molto presto ed 

in altra situazione, porgo le mie cordialità. 

 

Pisa, 28 marzo 2020                                                                         f.to 

                                                                                        Il Presidente del Comitato 

                                                                                                Marco GHEZZI 

   

 
 


